

# 角高だより

HP <http://kakuko.myswan.ne.jp/> Email chief@kakuko.myswan.ne.jp



宮城県角田高等学校  
〒981-1505  
宮城県角田市角田字牛館1  
☎ 0224-63-3001  
FAX 0224-63-0523

## ドーバー高校ドラムラインメンバー来校

今年、宮城県で開催された全国高等学校総合文化祭の国際交流事業でドラムラインを披露するためにドーバー高校生13名と引率教員5名が来日しました。その際に、姉妹校である角田高校にも7月27日(木)に立ち寄り、交流を持ちました。ドラムラインとはドラムとシンバルを演奏しながらパフォーマンスを行う演奏形態です。午前中は体育館でドラムラインの演奏を披露しました。迫力あるドラムとシンバルによる演奏が一糸乱れず長時間にわたって続き、見学に来ていた角高生や保護者を魅了しました。午後からは、角田高校の茶道・華道・空手道・弓道・剣道を見学・体験し、日本の伝統文化を満喫していました。



行進しながら演奏



ドラムラインを披露

## 1・2年次夏季学習合宿

夏季休業中の8月8日(火)から10日(木)までの2泊3日で1・2年次夏季学習合宿が東京第一ホテル岩沼リゾートで行われ、1・2年生合わせて69名が参加しました。英語・数学・国語の講義と自学自習の時間を中心に長時間の勉強に集中して取り組んでいました。自習時間には分からない問題を先生に質問することもできるため、理解も進んだようです。また、卒業した先輩の話やレクリエーションもあり、充実した時間を過ごしたようです。



# かくだふるさと夏まつり参加

角田小学校児童会・角田中学校生徒会・角田高校生徒会

角田小学校児童会計画委員会・角田中学校生徒会・角田高校生徒会が協力して8月14日(月)に行われたかくだふるさと夏まつりに共同して出店しました。これは朝のあいさつ運動を合同で行っている3校による初めての試みで、仲町商店街からの提案で実現しました。小学生と中学生に3回高校に来てもらい、話し合いを繰り返して出店に至りました。当日は小雨もちらつく曇り空でしたが、売れ行きは好調で、144本用意したジュースは完売し、射的に134人、輪投げに104人が来場しました。途中で景品が足りなくなって急いで買い足すなどしましたが、児童・生徒は協力しながら楽しく参加できたようです。



## 演劇部公演

### 「Princess Muu」

8月19日(土)・20日(日)の2日間、演劇部の単独公演「Princess Muu」がかくだ田園ホールを会場に行われました。19日は2回、20日は1回、トータル3回の公演でした。

今回の題材は、約400年前角田に嫁いできた牟宇姫(伊達政宗の次女)でした。部員たちにとっては、初めての歴史劇ということで慣れない言葉遣いや、普段着ていない着物を着ての演技など大変な様子でしたが、あたたかいお客様に支えられ、演じることができました。

今回は着物や甲冑、更に劇中で使う人形など、地域の方からたくさんのお支えをいただいたの公演でした。また、オープニングでは郷土資料館の館長碓子幸枝様からの牟宇姫にまつわる歴史トークがあり、お客様からも好評でした。難しい要望等にも、角高生のためならと言っていたいただき、上演にこぎつけることができました。角田高校がいかに地域から応援されているかを実感した公演となりました。



上演後の角高演劇部員